

NEWSLETTER

01/11



FG Modellsport GmbH
Spannigerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de
www.fg-onlineshop.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

The following news are immediately available!

Stand/ Update > 15.02.2011



empf. VK: 44,80 €
Art.Gruppe B

Tuning-Kupplung, Set
Tuning clutch, set
Best.-Nr./ Item N°. 67350

Komplette Kupplung mit Tuning-Mitnehmer, leichteren Kupplungsbacken, vergütete Passschrauben und verstärkter Kupplungsfeder. Durch die Gewichtserleichterung ist beim Eingriff der Kupplung die Motordrehzahl etwas höher, der Motor wird dadurch kräftiger in der Beschleunigung.

Complete clutch with Tuning carrier, lighter clutch blocks, coated dowel screws and reinforced clutch spring. According to the lighter weight the engine speed is slightly higher when the clutch comes, therefore the engine has more power speeding up.



empf. VK: 7,20 €
Art.Gruppe B

Tun.-Passschrauben f. Kupplung, 2 St.
Tuning dowel screws f. clutch, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 07318/01

Hochfeste, vergütete Passschrauben zur Befestigung der Kupplungsbacken. Passend für die Standard-Kupplungsbacken und die Tuning-Kupplungsbacken.

High-strength, coated dowel screws to fix the clutch blocks. Suitable for the standard clutch blocks and the Tuning clutch blocks.



empf. VK: 23,90 €
Art.Gruppe B

Tuning-Mitnehmer f. Kupplungsbacken, 2 St.
Tuning carrier f. clutch blocks, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 07315/05

Mitnehmer für Standard-Kupplungsbacken und Tuning-Kupplungsbacken aus hochfestem Aluminium. Mit Querbohrung zur Demontage der Kupplungsbacken und Mitnehmer.

Carrier for standard clutch blocks and Tuning clutch blocks made of high-strength aluminium. With cross hole for disassembly of clutch blocks and carrier.



empf. VK: 18,70 €
Art.Gruppe C

Tuning-Kupplungsbacken, 2 St.
Tuning clutch blocks, 2 pcs.
Best.-Nr./ Item N°. 07316/01

Gewichtserleichterte Kupplungsbacken für Zenoah und Chung Yang-Motoren. Durch die Gewichtserleichterung wird die Motordrehzahl beim Eingriff der Kupplung erhöht. Durch die Drehzahlerhöhung erhöht sich das Drehmoment, der Motor wird kräftiger in der Beschleunigung.

Lighter clutch blocks for Zenoah and Chung Yang engines. According to the lighter weight the engine speed is slightly higher when the clutch comes. The raise of the rpm results in a higher torque, therefore the engine has more power speeding up.



empf. VK: 19,80 €
Art.Gruppe A

Stahl-Zahnrad 21 Zähne, 1 St.
Steel gearwheel 21 teeth, 1 pce.
Best.-Nr./ Item N°. 06433/21

Zur optimalen Getriebeabstimmung, passend mit Zahnrad 44 Zähne.

For an optimal gear adjustment, suitable with gearwheel 44 teeth.